

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 13:0 hrs. trece horas, del día domingo 29 veintinueve, de Septiembre del año 2013 dos mil trece y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29 Fracción III en relación al numeral 47 fracción VIII, de la ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, se reunieron en la Sala de Ayuntamiento ubicada en la planta alta de la Presidencia Municipal, los Regidores del H. Ayuntamiento Constitucional 2012-2015 dos mil doce, dos mil quince, para efectuar su Sesión Pública Solemne No. 07 siete. -----

PRIMER PUNTO: C. Secretario General José de Jesús

Núñez González: Buenas tardes Señores, vamos a dar inicio a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 07 siete, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana. C. Síndico Municipal Antonio Emilio Flores Casillas. C. Regidores: C. Ignacio del Toro Rodríguez. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Bertha Alicia Álvarez del Toro. C. Crecencio Villalvazo Laureano. C. Eva Manríquez Barajas. C. Ricardo Milanez Ortega. C. Lilia de Jesús Delgado Díaz. C. Abdel Israel Dávila del Toro. C. Mariana Prado Reyes. C. Daniel Francisco Rodríguez Lira. C. Oscar Humberto Cárdenas Chávez. C. Sofía Gutiérrez Arias. C. Silvano Hernández López. C. Pedro Mariscal. C. Higinio del Toro Pérez. Señor Presidente reporto a Usted la asistencia de los 15 quince, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal. (Faltó la C. Regidora Eva Manríquez Barajas y el C. Síndico Municipal Antonio Emilio Flores Casillas.) **C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana:** Una vez integrado este Ayuntamiento declaro formalmente instalada esta Sesión

Solemne No. 07 siete. Le pido al Secretario General proceda al desahogo de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

TERCERO.- Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. - - - - -

CUARTO.- Lectura del punto de Acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para otorgar la nominación de HUESPED DISTINGUIDO a los Congresistas del Simposio Internacional sobre San José.

QUINTO.- Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana. - - - - -

SEXTO.- Declaratoria de "HUESPED DISTINGUIDO" y entrega de obsequios a los participantes del XI Simposio Internacional sobre San José. - - - - -

SÉPTIMO.- Intervención del Pbro. Ambrosio García Moreno, MJ, Director del Centro de Estudios Josefinos de México, en representación de los participantes del XI Simposio Internacional sobre San José. - - - - -

OCTAVO.- Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General José de Jesús Núñez González:

Señores Regidores, si están de acuerdo en aprobar el presente orden del día, favor de manifestarlo levantando su mano.... **15 votos a favor, aprobado mayoría calificada.** - -

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. ***Se lleva a cabo los Honores a la Bandera a cargo de la Escolta de Seguridad Pública y entonación del Himno Nacional.*** - - - - -

CUARTO PUNTO:Lectura del punto de Acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para otorgar la nominación de HUESPED DISTINGUIDO a

los Congresistas del Simposio Internacional sobre San José.
C. Secretario General José de Jesús Núñez González: En Sesión Pública Ordinaria No. 14 catorce, de fecha 25 veinticinco de Septiembre del 2013 dos mil trece, en el punto No. 5 cinco, del orden del día, se aprobó por mayoría calificada celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento el día 29 veintinueve de Septiembre de la presenta anualidad, para otorgar la nominación de HUESPED DISTINGUIDO a los Congresistas del Simposio Internacional de San José. - - - -

QUINTO PUNTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana. **C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana:** *Muy buenas tardes personalidades que en esta tarde nos honran con su presencia; apreciables compañeros Regidores; Señor Obispo don Rafael León Villegas; Señores Simposistas; religiosos y laicos que nos acompañan, mi querida esposa muchas gracias. Para el Gobierno Municipal, que me honro en presidir, su presencia es invaluable y, por ello, con esta humilde recepción deseamos ofrendarles nuestro sincero abrazo de amistad. La tierra que Ustedes visitan con motivo de su Simposio Internacional, se honra con su presencia. Encontrarán en ella un valle pacífico, rodeado de verdes montañas que resguardan celosas una laguna, con bondadosos habitantes que son fruto de un mestizaje cultural que la pueblan desde hace casi cinco siglos. Con los brazos abiertos, con el corazón lleno de alegría, damos a Ustedes la más cordial de las bienvenidas a esta su casa, sabiendo que para muchos representa su primera visita, pero que esperamos no sea la última. Los zapotlenses nos sentimos honrados de tenerlos entre nosotros, y esperamos que de aquí se lleven, Señores Simposistas, una impresión de querencia, de respeto y de admiración. Hoy, Zapotlán El Grande, jubilosa conmemora, en el marco del Año de la Fe,*

264 años del juramento hecho por nuestros ancestros, documento que asienta el patrocinio de San José como protector de los sismos, las erupciones, las pestes, las inundaciones y las sequías, fenómenos naturales que han sido muy recurrentes en nuestro frágil pueblo a lo largo de su historia. Con mucha alegría nos fue anunciada hace un año su presencia, para exponer y reflexionar la dimensión devocional del patrono de la Iglesia Universal y, muy en especial, la peculiaridad que se observa en este rincón geográfico, donde San José tiene una predilección muy especial. Recordar que en el año de 1957, Su Santidad, Pío XII, ordenó la coronación, con corona de oro, de la taumaturga imagen josefina, llenando de júbilo a la población por un acontecimiento tan escasamente común en el mundo, contribuyendo de esa manera a enaltecer y estimular el sentido de identidad de una población que ha sido un centro de referencia nacional, dado que son muchos los compatriotas que esperan con ansias la anual celebración que está a punto de iniciar con el tradicional Reparto de Décimas. Ustedes, Señores Simposistas, representan un destacado ejemplo de trabajo y de amor filial al prójimo, hacia San José, hacia la Sagrada Familia... por ello su presencia es promisoria, porque sus acciones significarán reacciones en torno a la dimensión actual de una parte vital que nos dignifica como una comunidad josefina. Al igual que muchos pueblos en la tierra, Zapotlán El Grande reconoce el trabajo y la dedicación de Su Santidad en la construcción de un nuevo mundo de paz y armonía, de labor ardua y fructífera a favor del entendimiento entre las naciones y de los diversos credos religiosos. Por ello Ustedes se encuentra aquí, entre nosotros, porque su sola presencia alivia el espíritu y hace perceptible este elocuente mensaje de solidaridad y acercamiento. Reconocemos la labor que los Misioneros

Josefinos y la Diócesis de Ciudad Guzmán realizan por alcanzar estos preceptos en esta geografía, dado que en sus muchos mensajes han destacado su preocupación por resolver los problemas de pobreza y marginación que nos aquejan; Ustedes, al igual que todos nosotros, desean un pueblo cimentado en profundos valores humanistas, centrados en la dignidad de las personas y en sus derechos de equidad de género. Deseo expresarles que en Zapotlán El grande compartimos los valores que han animado su acción. Hoy llegan Ustedes a un municipio democrático, plural, orgulloso de su amplia dimensión cultural, caracterizado por una gran riqueza espiritual, la cual se expresa libre y ampliamente en los diversos credos de índole religiosa. En nuestro país se han ampliado todas las libertades, las cuales ahora se ejercen a plenitud; se garantiza el respeto a los derechos humanos que otorga la ley y, sobre todo, se asegura la defensa de estos derechos humanos. Así, como también, se impulsa la construcción de una nación incluyente, comprometida con un crecimiento de rostro humano. Los zapotlenses trabajamos juntos para convertirnos no sólo en un municipio más próspero, sino también más incluyente y equitativo; en un municipio que ha revalorado sus raíces indígenas y que desea que se multipliquen las oportunidades para el desarrollo individual y colectivo, en especial para aquellos que han sido marginados del progreso, para aquellas familias más pobres y humildes; en un municipio en el que, con la ayuda de todos, cada persona pueda desarrollar su espíritu, su talento y sus capacidades en beneficio propio, de su familia, de su comunidad, de su país y de la humanidad en su conjunto. Llegan Ustedes, Señores Simposistas, a un municipio decidido a impulsar su crecimiento económico y, sobre todo, su desarrollo humano y social; un verdadero desarrollo basado en la equidad y la

justicia. Llegan a un municipio amante de la paz, demostrado así desde los anales de la historia, que brinda a los demás pueblos respeto, apoyo y amistad, así como su cooperación. En fin, llegan Ustedes a un municipio que, como todos, enfrenta muchos desafíos, pero que comparte los valores, en base al mensaje de Su Santidad, Francisco Primero, enseñados y recordados de manera acertada y objetiva por nuestro pastor espiritual don Rafael León Villegas, dignísimo y muy querido Obispo de esta Diócesis de Ciudad Guzmán, que con sus acciones se ha ganado el aprecio y el amor de su numerosa feligresía. En nombre de este pueblo que tiene su mirada depositada en un presente y futuro de paz y bienestar para todos, les doy a Ustedes, Señores Simposistas, la más cordial y cariñosa de las bienvenidas, esperando que su estancia en nuestra ciudad sea de alegría y de incalculable amor, tal y como nuestro pueblo lo manifiesta en torno a este júbilo de celebración josefina. Ustedes son nuestros muy ilustres visitantes, y por ello les otorgamos la distinción de “Huésped Distinguido” de Zapotlán El Grande, Jalisco. Recuerden siempre, y así guárdenlo en su corazón, que esta es su casa, por siempre y para siempre. Muchas gracias y bienvenidos.-----

*----- **SEXTO PUNTO:** Declaratoria de “HUESPED DISTINGUIDO” y entrega de obsequios a los participantes del XI Simposio Internacional sobre San José. **C. Secretario General José de Jesús Núñez González:** Con fundamento a lo estipulado en el apartado VI sexto, Artículo 3 tercero, del Reglamento para otorgar Nominaciones, Premiso, Preseas y Reconocimientos por el Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande, Jalisco, este H. Ayuntamiento Constitucional, ha tenido a bien determinar otorgara, a todos y cada uno de los participantes dentro del XI Simposio Internacional sobre San José, el título de “Huésped Distinguido”, porque con su visita*

y presencia dignifican a este Municipio. En estos momentos, conforme se les vaya mencionado, pasarán a recibir esta distinción, así como un humilde obsequio, que les será entregado por los miembros de este H. Cabildo. **Ponente y Delegados:** P. Germán Rovira Tarazona, P. RyzardDye, P. Miguel PiscopoD´Ambrosio, AngeloCatapano, Carolyn C. Wilson, P. Alberto Antonio Santiago, P. Larry Toschi, AnnarosaDordoni, StefaniaColafranceschi, VincenzoGiampaolo, P. Joseph-Marie Verlinde, P. Albert Perrier, Sr. Gilles de Christen, Sr. Daniel Picot, P. Andrzej Latón, P. KrzysztofKonecki, Dr. Dolores Siuta CSSJ, P. DariuszKwiatkowski, P. Ignacio Soler, P. AndrzejKlimek, Sandra de Arriba Cantero, P. Luis Rodríguez Martínez, P. Luis Javier Fernández Frontela, P. José de Jesús María, P. Gabriel Rodríguez Celis, P. Ambrosio García Moreno, P. Miguel Ángel Aguilar Manríquez, P. José Fernando Díaz Oliva, Mons. Hermenegildo Ramírez Sánchez, Mons. Roberto Octavio Balmori Cinta, P. Salvador Osnaya Velázquez, P. Alejandro Emmanuel Daza Estrada, Hno. Alejandro Enríquez Islas, Hmo. Leopoldo Báez Ornelas, P. Alfredo Monreal Sotelo, P. José Luis Huerta Rodríguez, Carlos Saravia Máynez, P. JacekPlota, P. BenedyktBelgrau, P. PawelKostrzewa, Sra. Colette Voltzenlogel. **Padres Josefinos:** Julio César Salcedo Aquino. Tomás G. Bravo Zamora, Ernesto Ceneca del Valle, Tullido Locatelli, Ambrosio García Moreno, Miguel Ángel Aguilar Manríquez, Francisco Javier Hernández Galindo, CarlosMeza Macías, Carlos Carrillo Ojeda, Enrique Patrón Apreza, Urbano Alejandro Araiza Soto, José Fernando Díaz Olivo, Salvador Osnaya Velásquez, Salvador Velázquez Vidrio. **Padres Diocesanos:** Alfonso Moreno Frías, José María Santana Gómez, Alfredo Monreal Sotelo, Antonio Villalvazo Díaz, Pedro Zavala Franco, José Luis Huerta Rodríguez. **Seminaristas**

Josefinos: Octavio Arango Morales, Héctor Javier Ortiz Valdez, Miguel Ángel Hernández Vázquez, Gilberto Guillen Lemus, Misael Jiménez Jiménez, Horacio Espinoza Juárez, Leopoldo Báez Ornelas, Fernando Mario Vaquera Cortes, Rodrigo Alberto García Espinoza, Alejandro Enríquez Islas, Maurilio. **Secretarias:** Consuelo Aranda, Margarita Sánchez y finalmente Monseñor Rafael León Villegas. - - - - -

- - - - - **SÉPTIMO PUNTO:** Intervención del Pbro. Ambrosio García Moreno, MJ, Director del Centro de Estudios Josefinos de México, en representación de los participantes del XI Simposio Internacional sobre San José. **Pbro. Ambrosio García Moreno, MJ, Director del Centro de Estudios Josefinos de México:** Señor Presidente Municipal de Zapotlán el Grande, Señores miembros del Honorable Ayuntamiento, Hermanos todos en Cristo Jesús. Nos sentimos honrados con sus palabras pero más por su amistosa acogida, la celebración de un Simposio Internacional es un acontecimiento que a muchos nos convoca y hoy de una manera muy especial aquí venimos a celebrar el XI Simposio Internacional sobre San José, el hombre justo y leal que sirvió a Jesús y a María y los acogió en la casa de Nazaret como ahora Ustedes nos acogen. Los zapotlenses se han visto ahora distinguidos con la presencia de los Simposistas venidos de varias Naciones de Europa y de América. Los que venimos en nombre de San José le agradecemos este gesto Señor Presidente, gesto de simpatía y de amistad y pedimos al esposo de María y padre de Jesús lo acompañen en su gestión administrativa para que a imitación suya, pueda continuar sirviendo a los ciudadanos zapotlenses, felicidades Señor Presidente. - - - - -

OCTAVO PUNTO: Clausura de la Sesión. **C. Secretario General José de Jesús Núñez González:** Habiendo sido agotados todos los puntos agendados en esta Sesión, le pido

al Señor Presidente haga clausura de la misma. **C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana:** Muchas gracias. Siendo las 14:00 hrs. Catorce horas, del día domingo 29 veintinueve, de Septiembre del 2013 dos mil trece, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 07 siete, muchas gracias y buenas tardes.